

## Kapolres Lebak Polda Banten Luncuran Program Lebak Sakti

Asep Ucu SN - [SERANG.INDONESIASATU.ID](http://SERANG.INDONESIASATU.ID)

Feb 14, 2022 - 21:03



LEBAK, BANTEN,- Kapolres Lebak AKBP Wiwin Setiawan, S.I.K., MH yang didampingi oleh Waka Polres Lebak Kopol Roby Hery Saputra SH, SIK, MH, Melaksanakan Arahan Program Kerja Commander Wish Unggulan Polres Lebak, yang diikuti Oleh para PJU Polres Lebak, Perwira Polres dan Seluruh Kapolsek Jajaran Polres Lebak, di Aula Polres Lebak, Pada Senin (14/02/2022)

Dalam Paparannya Kapolres Lebak AKBP Wiwin Setiawan S.I.K, MH,

Menerangkan Program kerja Commander Wish Kapolres Lebak, dikemas dalam "Lebak Sakti"

Yang Artinya Santun, Akuntabel, Kreatif, Tegas dan Integritas" tegasnya.

Dalam Uraianya Kapolres Lebak Menjelaskan Personel Polres Lebak Harus Menjadi "Si Sakti" Yang Artinya Polisi Santun, bermakna Halus dan Baik seperti baik budi bahasanya dan tingkah lakunya, juga sabar dan tenang, sopan, penuh rasa belas Kasihan serta Suka Menolong.

Akuntabel, setiap Anggota Polri harus mengenali Sifat dan tingkat otoritas diskreasinya, serta harus bisa bertanggung jawab kepada publik, kepada peraturan perundang-undangan, dan Kepada Pimpinan.

Kreatif, Polisi dituntut menjadi Sosok kreatif dalam melaksanakan tugas agar pesan yang disampaikan dapat diserap dengan baik oleh Masyarakat.

Tegas, merupakan sifat dari Hukum artinya Sanksi tegas yang ditujukan kepada siapapun yang melakukan kesalahan, tidak memandang latar belakang termasuk personel yang melanggar.

Integritas, yang menunjukkan kesatuan yang utuh sehingga memicu potensi dan kemampuan yang memancarkan kewibawaan dan kejujuran.

Lebih lanjut Kapolres Lebak meminta kepada seluruh Personel untuk dapat memahami arti slogan " Si Sakti" yakni Polisi, Yang Santun, Akuntabel, Kreatif, Tegas dan Integritas serta berharap seluruh personel untuk dapat menerapkan slogan Si Sakti, sehingga kita dapat mewujudkan Polri yang Profesional

Lebih lanjut Kapolres Menjabarkan, dari penjabaran masing variabel yang ada pada program unggulan Lebak Sakti, kemudian dirangkum menjadi point-point komitmen yang sejalan dengan Semangat Presisi yang digaungkan Kapolri Jendral Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Semangat Presisi Kapolri Yaitu Transformasi menuju Polri yang Prediktif, Responsibilitas dan Transparansi berkeadilan, akan jadikan Pedoman atau guideline guna mewujudkan Polres Lebak yang Santun, Akuntabel, Kreatif, Tegas dan Berintegritas guna menciptakan situasi yang Rukun, Aman dan Tertib Protokol Kesehatan.

Kapolres Lebak mengajak kepada seluruh personel Polres Lebak, dengan 4 Komitmen yaitu " Menjadikan Polres Lebak yg mendorong masyarakat untuk rukun, Aman dan disiplin Prokes serta dukung Program Vaksinasi Nasional,

Mewujudkan Harkamtibmas, Mengedepankan Pendekatan Sosial kemasyarakatan, dan Mengembangkan iklim kemasyarakatan yg kreatif untuk meningkatkan produktivitas perekonomian daerah dan Nasional melalui peningkatan pengenalan potensi pariwisata.

Dan atas dasar itulah Kapolres Lebak Dibuat Program dalam rangka penguatan Exsternal yang diberi nama "Babacakan" atau Babarengan Menciptakan Keamanan dan Tertib prokes" ungkapnya.

Kemudian Kapolres Lebak Merumuskan dalam 6 (enam) program Kerja yaitu Lebak Kanekes (Laksanakan Edukasi Masyarakat untuk Tertib Prokes)

Lebak Mandala (Aman Berkendara di jalan Rara).Lebak Ngariung (Ngopi Bareng Sabari Ngajaga Kampung), Lebak Tas Koja ( Berantas Narkoba di kalangan Remaja), Lebak Mapag Denah (Bersama Agamawan Ciptakan Situasi Yang Ramah), dan Lebak Kawalu Ngalaksa (Kembangkan Wawasan Lingkungan Untuk Pengembangan Ekonomi Kreatif dan Pariwisata).\*\*

Di akhir Paparannya Kapolres Berpesan dan Berprinsip Keada Seluruh Personel Untuk "Nulung kanu Butuh, Nalang Kanu Susah, Nyaangan Kanu Poekeun, Nganter Kanu Sieun"

Yang Artinya Menolong kepada yang Butuh, Memberi kepada yang Kesulitan, Mengantar kepada yang Takut dan Menerangi kepada yang Gelap" Pungkasnya.